

**Die Gemeinderatsfraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und Die Linke  
sowie Einzelstadträtin Hilde Stolz**

Stadt Heidelberg  
Herrn Oberbürgermeister Eckart Würzner  
E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.d

Heidelberg, 18.05.2022

**Gemeinsamer Sachantrag zu TOP ö27 des HaFA am 18.05.22: Ende Wohnraumförderung  
Bahnstadt**

Für alle Haushalte, die Anspruch auf einen Wohnberechtigungsschein haben und die nach Wegfall der Subjektförderung mehr Miete bezahlen müssten, ohne dass sie dafür einen anderweitigen Ausgleich erhalten (z.B. KdU-Leistungen), soll die Subjektförderung solange gewährt werden, bis ihnen geförderter Ersatzwohnraum angeboten werden kann.

**Begründung**  
erfolgt mündlich